

Pressemitteilung

22. August 2022

Sparkasse schafft Verwahrentgelt auf Guthaben ab

Die Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen berechnet kein Verwahrentgelt mehr. Dieser Schritt folgt auf die aktuelle Entscheidung der Europäischen Zentralbank (EZB), den Leitzins um 50 Basispunkte auf 0 Prozent zu erhöhen. Das heißt im Klartext: Die Gebühr für Guthaben auf Konten ist derzeit abgeschafft. „Endlich gehört das Verwahrentgelt der Vergangenheit an. Wir freuen uns, diese positive Entwicklung direkt an unsere Kundinnen und Kunden weitergeben zu können“, sagt Thorsten Straubinger, Vorstandsmitglied der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen.

Einlagen rücken wieder stärker in den Fokus

Seit 2014 verlangte die EZB von den Geschäftsbanken einen Zinssatz für deren Einlagen bei der Zentralbank, der zuletzt bei 0,5 Prozent lag. Mit ihrer aktuellen Entscheidung hat die EZB nun die Zinswende eingeläutet, was als wichtiges Signal zur Geldwertstabilität gewertet wird. Thorsten Straubinger: „Einlagen und damit die Verzinsung von Spargeldern rücken für unsere Kundinnen und Kunden nun wieder stärker in den Fokus. In Zeiten hoher Inflation gewinnen sichere Geldanlagen eine zunehmende Bedeutung, um so wenigstens einen Teil des Kaufkraftverlusts ausgleichen zu können.“

Die Berater und Beraterinnen der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen informieren gerne zu allen Möglichkeiten rund um das Sparen. Termine können unter der Telefonnummer 08041 8007 0, in der Internet-Filiale unter Beratung Digital oder direkt mit dem persönlichen Berater oder der Beraterin vereinbart werden.

Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen

Mit einem Marktanteil von rund 45 Prozent der Hauptbankverbindungen ist die Sparkasse der wichtigste Finanzdienstleister in der Region. Mit flächendeckenden Beratungs-Centern, Geschäftsstellen und Selbstbedienungs-Centern ist sie immer direkt in der Nähe ihrer Kunden. Parallel dazu gibt es viele digitale Angebote, die von den Kunden immer mehr genutzt werden – vom Beratungs-Center Digital bis zur Sparkassen-App. Mit einer Bilanzsumme von rund 3,2 Mrd. Euro und über 60.000 Kunden ist die Sparkasse ein starker Partner und wichtiger Wirtschaftsfaktor. Als öffentlich-rechtliches Institut ist sie dem Gemeinwohl und der Wirtschaftsförderung in der Region verpflichtet. Einlagen und Kredite bleiben im regionalen Wirtschaftskreislauf. Die Sparkasse ist mit rund 420 Mitarbeitern ein großer und attraktiver Arbeitgeber und wichtiger Ausbildungsbetrieb.

Kontakt

Thomas Bundschuh
Pressesprecher
Vorstandsstab
Tel. 08041/8007-1634
thomas.bundschuh@spktw.de

Besuchen Sie uns auch auf

